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この冬もガザ・ウクラ
イナで戦あり　
平和な世界を
みんなの力で　

　12月議会は12月5日から17日まで行われました。一般質問は休日議会(7日、土曜日)とし、議長
を除く全議員が質問しました。服部議員が一般質問で、「町が18歳の個人情報（氏名・住所）を
本人に無断で自衛隊に提供することの中止を求めた」のに対し、町は、「来年度から除外申請（
情報提供を望まない方は町に申請すれば名簿から除外する）を行う」と表明しました。また、閉
会挨拶で矢口町長は、「来年度から子どもの医療費完全無料化（レセプト代 500円）の早期実現
を検討する」と述べました。一般会計補正予算と私の一般質問の概要は下記のとおりです。

≪私の一般質問≫

４. 自治会対策の取り組みは

１．住み良い町に「まちづくり基本条例」制定を
 質問　住み良い町にするには、町政の理念や運営方法
　 の原則を定めた「まちづくり基本条例（以降、条例
  　）」が必要である。制定に向け、検討を開始して
   欲しいが。

【答】（町長）「まちづくり」に　条例が有効であること
  は承知している。しかし、条例は町民に規制を求め
  る懸念もあり、町の方針が定まった段階で策定した
　方が効果的との声もある。時間をかけて検討してい
　く必要がある。池田町第６次総合計画の見直しのな
　かで、条例とのリンクも考えていきたい。

 11月9日（土曜日）会染小学校で開
催された「親子防災教室」
  親子が一緒に学ぶ意義は大きい。

◎可決した一般会計補正予算（第5号）

　の概要               ☆：新規事業
・補正額　　　　　　   　   9,757万円
・全議員の賛成で可決　　　 　　　　
≪補正予算の主な内容≫
・障がい者福祉関係　　　　　2,815万円
・除雪関係　　　　　　　　　2,193万円
☆子ども家庭センター設置（乳幼児・保護
　者の居場所・子育ての拠点として総合福祉

　センター1階に設置する）       805万円
・松くい虫被害対策　　　　　　480万円  
☆不登校対策の中間教室を多目的研修セ
　ンターへ移転する費用　　  　244万円        
・交通安全対策事業（池田保育園前）
　　　　　　　　　　　　　　　200万円

【答】（教育長）　町は民間施設視察を３回行った。
   会染保育園の園舎に興味を持っている民間施設はある。募集要項をつくり、早期に募集したい。

３．生活習慣病予備群の増大防止に向けた対策は
質問　この件について9月議会で聞いたが、進捗状況は。

【答】（町長）　来年度、「食育講演会」の開催を検討している。

【答】（教育長）　来年度の保育園・小中学校の研究テーマを
　「食と生活習慣病」とし、信州大学の先生を招く予定である。

質問　　会染小学校の防災学習のように、生活習慣病の学習を
　「親子が共に学ぶイベント」として検討できないか。

【答】（教育長）　必要なことなので模索したい。

２．会染保育園への民間保育園誘致の進捗状況は

質問　この件について9月議会で聞いたが、進捗状況は。

 質問　自治会対策をテーマに町民ミーティングや識者の講演会を開催できないか。

【答】（副町長）　自治会対策は自治会協議会の情報交換の時に協議する。講演会の開催は検討したい。

 質問　　自治会に入った方には、ポイントが付くなどのメリットある制度を検討できないか。

【答】（副町長）　　研究課題としたい。

 質問　　自治会総会で、自治会長から自治会パートナー
　 の紹介とパートナーの役割を説明してもらえないか。
※自治会パートナーとは：自治会を支援する町職員（1自治会2名）

【答】（副町長） 自治会長と関係職員と相談する。

質問   町の自治会パートナー設置要綱の内容を更に充実するよう
   検討して欲しいが。

【答】（副町長）  より良いものにしていきたい。

 自治会未加
入・脱会対策
の参考に本年
2月に創られ
た「池田町自
治会改革・加
入促進マニュ
アル第１版」

※


